
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和７年度 第１回      学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和７年 ５月 ２日（ 金 ） １８：００  ～ １９：３０   

 

２ 場 所  会議室１ 

 

３ あいさつ（学校長、委員長） 

 （委員長） 

本日の事項書にも記載があるが、chromebooｋ研修も実施予定である。活発な議論をお 

願いしたい。 

 （学校長） 

通算で大木中学校勤務１０年目になった。これからもよろしくお願いしたい。 

 

４ 学校からの報告等 

（１） 令和６年度 学校関係者評価について（校長） 

 ・７項目にわたって評価している 

（２） 令和７年度 学校運営方針について（校長） 

 ・めざす学校像、経営方針、達成方策について説明 

（３） 令和７年度 学校要覧について（校長） 

 ・生徒数の減少傾向 

（４） 年間学校スケジュールについて（教頭） 

 ・１１/２１ 鈴教研委託発表会 

（５） 学校の様子 

・研修主任から 

  授業スタイルの変更 これまでの一斉授業（単線型）から複線型授業への転換 

○複線型授業について、様々なコミュニケーションの形があり、基礎を固めたい子・先に進み

たい子に対応できるのではないか。 

 ○基礎が分かっていない生徒はどう進んでいったらいいのか分からない。将来的に入試で

は高い点数を取らなければならない。高校・大学入試の制度がある中で中学校がこのや

り方で進めていいものか。 

 ●鈴鹿市全体で取り組んでいく。従来の一斉授業から複線型に変化していく。本校は「ハイ



ブリット型」を進めている。 

・教務主任から 

  Ｒ６近鉄を利用した交通アクセスの良さから北から南まで多岐に渡る。Ｒ７の進路希望状

況は、まだ『未定』の生徒もおり、将来の展望を描けない生徒もいる。 

・生活指導から 

  落ち着いたスタートとなった。校則の改正など生徒からの意見をもとに検討をしていきたい 

（６） 学力学習状況調査、みえスタディチェック、シラバスについて 

みえスタディチェック１年・２年 ４月１６日（水） 

全国学力・学習状況調査３年 ４月１７日（木） 

シラバス 大木中学校 HPの掲載 

 

５ 協議事項 

【地域が望む学校運営について】（熟議） 

 ・熟議の議題を学校からではなく、運営協議会から提案していきたい 

 ○（自分の）子が卒業すると中学校は結構遠い存在になる。学校運営そのもののイメージが

難しい。 

 ○学校が大きく変わっている。校長・教頭をはじめ、先生が変われば学校の雰囲気が変わ

る。 

 ○中１の生徒を見かけたときに『かなり大人になったと感じる』 

 ○「知らない人から声を掛けられたら逃げなさい」という時代であるが、あいさつができる生

徒になってほしい。地域のつながりも意外と薄いように思う。あいさつができるようになって

ほしい。 

 ○複線型授業について、教科によってはうまくいくのだと思うが、数学など基礎をしっかりや

らなくてはいけないのではないか。 

 ●学校運営協議会は『辛口応援団』になってもらいたい。学校関係者評価をよく読んでもら

いたくさん意見をいただきたい。 

 

６ その他 

（１）体育祭 ・・5月８日（木）午前実施 雨天時①９(金)、②１２(月) 

（２）修学旅行・・５月２７日（火）～２９日（木）東京方面                      

（３）校区 CS連絡協議会・・ 6月 2７日（金）16時 00分 会議室２ 

    参加者 校区小中学校運営協議会 委員長、学校長 

        



（４）コミュニティ・スクール研修会・・５月３０日（金）１５時～ 

市役所本庁舎 12階 1203会議室 

参加者・・ 委員２名、地域 CD、学校長、担当者 

 

（５）家庭学習・読書強化週間（年３回）・・校区小中学校連携 

①   6月１１日（水）～１９日（木） 

  ②  11月 1８日（火）～２６日（水） 

  ③   2月１８日（水）～２６日（木） 

 

（６）令和 7年度 学校運営協議会の予定 

第１回  ５月 ２日（金）18時 00分～ 学校経営方針 

第 2回  7月１６日（水）18時 00分～ chromebook研修 

第 3回  ９月２９日（月）18時 00分～ 学力向上（学習習慣） 

第 4回 １１月２５日（火）16時００分～ 校区合同学校運営協議会 

 第 5回 １２月１１日（木）18時 00分～ 今年度の取組の振り返り 

 第 6回  ２月１９日（木）18時 00分～ 学校関係者評価 

 

（７）学校図書館開放日 

【５月】４日（日）、１８日（日）、２５日（日） 

【６月】調整中 

 ○日曜日に部活動の関係で駐車場がいっぱいになる。 

 

７ 委員長から 

 ・予定の議題にとらわれず、思うことがあれば話題にしていきたい。 


